

Stellungnahme

Der Seniorenrat der Stadt Schwabach würde die Einrichtung eines OnDemand-Verkehrs im Stadtgebiet von Schwabach begrüßen. Dazu hat sich der SR seine Gedanken gemacht:

Es gibt abgelegene Wohngebiete in Schwabach, die nicht oder nur schlecht mit dem öffentlichen Bus angebunden sind. Hier wäre eine Ergänzung zum Linienverkehr sehr hilfreich. Voraussetzung wäre, dass die Nutzbarkeit nicht nur über eine App, sondern auch über das Telefon anzufordern wäre. Viele Seniorinnen und Senioren benutzen kein Smartphone. Dabei stellt sich die Frage der Bezahlbarkeit (über den Telefonanbieter oder bar beim Fahrer). Der Fahrpreis sollte sozialverträglich ausfallen, damit auch Familien von diesem Angebot Gebrauch machen können.

Besonders hilfreich wäre ein Angebot am Abend. Aber auch tagsüber sollten Bewohner in entlegenen Randbereichen der Stadt (z. B. eingemeindete Ortschaften, aber auch der Kappellberg usw.), die zeitlich nur wenig oder evtl. gar nicht mit dem Bus angefahren werden (können), die Möglichkeit haben, dieses Angebot zu nutzen.

Wichtig dabei ist es, dass das Fahrzeug Barrierefreiheit bietet für Rollator, Rollstuhl oder Kinderwagen.

Schwabach, 22.04.2022

Seniorenrat der Stadt Schwabach